
女子ソフトボール部 

私たちソフトボール部は１年生７名，２年生５名，

３年生７名系１９名と顧問の大貫先生，副顧問の坂

田先生の指導のもと，日々練習に励んでいます。練

習の時はいつも試合のことを考えて，集中して行っ

ています。新人戦と５月に行われた桜川市長杯では

県ベスト８になることができました。総体では県の

ベスト４に絶対に入りたいです。そのために練習を

しっかりと行い，今まで以上に頑張りたいです。応

援よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

      自立貢献 

       常中魂 

常に 正しかれ.豊かなれ.気高かれ 
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   〒311-1114 水戸市塩崎町1016 

   Tel：029-269-2116 

    E-mail：tunezumi-j@magokoro.ed.jp  

 5月17日から21日まで「船中泊を伴う自然教室」に2年生が行ってきました。船中2泊，砂川少年自然の家

とﾎﾃﾙﾏｲｽﾃｨｽﾞﾌﾟﾚﾐｱ札幌ﾊﾟｰｸに１泊づつ宿泊し，友情の絆を深めることができました。5日間天候に恵まれ

，計画通りの活動をこなすことができました。2年生の北海道新聞から生徒の感想を紹介します。 

 

2年1組 鯉渕 真桜さん 
私は，船中泊でたくさんのことを学びました。私

は，船のことがあまり分からなかったけど船長さん

の話を聞いてよく理解することができました。縄跳

びやラフティングでは，団結力することがとても大

切であることがあらためて思いました。自由行動で

は，みんなと協力したりチーム力だったりと，とて

もよく分かりました。船中泊を通して，時間を守る

ことをもっと気を付けていきたいです。 

 
2年2組 大山すずかさん 
私は，北海道に来て2組の仲が深まりました。あ

まり話さなかった友達とも，大部屋の時やネイパル

砂川の自然の家でけっこう話せ，仲良くなりました

。4泊5日は意外と短く，もう少し北海道にいたいな

と思いました。班別活動の時に時間を守れずいろい

ろな人に迷惑をかけてしまいました。今後の学校生

活では時間を守って生活しようと思いました。 

 

2年3組 吉川 朋輝さん  
 僕は，この船中泊を通してまず生かしたいことは

団体行動です。班別活動では遅れた班があってみん

なにこんなに迷惑がかかるとは思いませんでした。

これからはみんなに迷惑をかけず協力して行動した

いです。2つ目は，公共施設を大切に使うことです

。ネイパル砂川では布団のたたみ方を何度もやり直

しました。公共施設を大切に扱うことの意味を知る

ことができました。これからの学校生活に生かして

いきたいです。 

 

２年４組 赤津 茉寛さん 

 私はこの船中泊で，団結力がついたと思っていま

す。なので，体育祭，合唱コンクール，持久走など

の行事を全部優勝を目指しみんなで頑張りたいと思

っています。自分の目標は，周りをよく見て考えて

行動することの大切さが分かったので，部活動で先

輩より先に行動することを今まで以上に心がけてい

きたいです。 

男子テニス部 

男子テニス部は，3年生１２名 2年生９名 1年生

１４名で顧問の斉賀先生とともに日々練習に励んで

います。今年の目標は”県大会進出”です。そのた

めに，一人一人が最大限の力を発揮し，団体として

団結していくために，声を出すプレーを心がけてい

ます。プレーは個人ですが全員の心を一つにし，全

力を尽くしたいと思います。応援よろしくお願いし

ます。 



 

 

 


